

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES  
FECHA: 26/NOVIEMBRE/2018

## Los estados están disminuyendo el gasto en infraestructura: Roxana Muñoz

HELENA LOZANO: Y entrevista con Víctor Piz, Roxana Muñoz, analista de Gobiernos SubSoberanos de Moody's, habló de la disminución de inversión en infraestructura por parte de los estados.

ROXANA MUÑOZ: Y bueno, el tema es que los estados están disminuyendo el gasto en infraestructura, uno, por presiones en el gasto corriente; dos, porque no vemos que estén implementando medidas para incrementar los ingresos propios; y tres, porque hemos visto a partir desde 2015, hemos visto una caída en las transferencias federales que se conocen como convenios.

Estas son las tres principales razones por las que vemos una disminución en el gasto en infraestructura.

Los estados que tienen mayor gasto en infraestructura son estado de México y Sinaloa. Y los que registran un menor gasto son Jalisco, Guerrero, Chiapas y Oaxaca.